Ejército de "simpatizantes con piel de acarreados" llegaran a la marcha de la 4T

Por Luis Carlos Silva

unas horas de que se realice la marcha de simpatizantes y afines a la 4T convocada por el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, de diversos lugares y estados del país ya se prepara un ejército de "simpatizantes", para asistir a la movilización del domingo 27 de noviembre.

En ese sentido, Partidos Políticos como el PT y Morena, ofrecen transporte y alimentos a los asistentes. Se esperan movilizaciones de Puebla, Oaxaca y Morelos. También se contempla un gran número de camiones y urbans de las diversas alcaldías morenistas en la CDMX.

En entrevista algunos de los asistentes provenientes de la ciudad de Puebla revelaron que el senador poblano Alejandro Armenta ya prepara, la salida de al menos 20 camiones con más de 840 personas, para apoyar esa marcha convocada por el Jefe del Ejecutivo.

"Iremos en Caravana desde el sábado por la noche para estar listos muy temprano el domingo", dijo uno de los informantes.

Por el lado de los simpatizantes del estado de Morelos que gobierna Cuauhtémoc Blanco Bravo, de la coalición Morena -PES, también se alista una movilización de simpatizantes de la 4T, de los municipios de Cuernavaca, Cuautla, Jiutepec, Temixco, Xochitepec y Jojutla.

El diputado Ignacio Mier de Morena también tiene planeado movilizar a las "huestes de su distrito" en localidades como Tepeaca, Tecamachalco, Tlacotepec de Benito Juárez y Tehuacán. A todos los manifestantes en apoyo les ofrecieron traslados desde sus sitios de origen, alimentos y en algunos casos apoyo para sus gastos.



Por último, vecinos y habitantes de las alcaldías de Iztapalapa, Xochimilco y Tláhuac dijeron que efectivamente vendrá un grupo de al menos 6 mil personas para apoyar la movilización del presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, en donde el ha dicho que es para conmemorar, los 4 años de su gobierno.